



# Chocan Ricardo Monreal y Adán Augusto por presupuesto



El presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que en el Presupuesto de Egresos de la Federación (**PEF**) 2025, aprobado la **mañana** de este jueves, no hubo recorte alguno al **Senado de la República**; por el contrario, **se incrementó 3 por ciento**.

“El **Senado** puede **desempeñar perfectamente** su función con este **presupuesto**; perciben más de lo doble que las **diputadas** y los **diputados**, que se quedaron **rezagados** con el tiempo en su dieta y en su **trabajo**”, expresó.

De esta forma, **Monreal** respondió al coordinador de los senadores de Morena, **Adán Augusto López**, que se quejó por el presupuesto que para el próximo año se le asignó a la **Cámara Alta** y que a su juicio **sufrió** una **reducción** de 123 millones de pesos, además de denunciar “**dos negocios añejos**”, por lo que se van a presentar las **denuncias correspondientes**.

El coordinador de los **diputados morenistas** aseguró que el **Presupuesto no fue arbitrario**, ni menos **faccioso** o **unipersonal**. “De manera coordinada, se analizó conjuntamente con personas servidoras públicas del **Ejecutivo Federal**”.

<https://ahoratabasco.com/chocan-ricardo-monreal-y-adan-augusto-por-presupuesto/>